

陳情書

平成15年9月29日

石原伸晃国土交通大臣 殿

練馬区元関町一丁目町会
外環道路計画対策委員会

青梅街道インターチェンジ設置反対の陳情

私たちは 青梅街道インターチェンジに反対する 地元住民の会です。

国と都は 外環道計画で 地元の要望として青梅街道にインターチェンジをつくろうとしています。

練馬前区長が 区民の意思を一度も確認せず、区議会の決議もなしに 独断でインターチェンジ誘致発言をしたことが、地元の要望とされています。決して練馬区民の総意ではありません。すでに2742名の反対署名を前国土交通大臣に提出しています。

練馬区だけが地元ではありません、杉並区も地元です。

杉並区は 区長も議会もインターチェンジに反対を表明しています。

有識者会議でも インターチェンジはつくれないようにと提言されています。

もし、青梅街道にインターチェンジができると、私たちの地域は分断され、青梅街道にある住宅と 生活に密着した商店は 立ち退きを余儀なくされます。その上、大泉インターチェンジ周辺と同じように 大渋滞、危険な生活道路、大泉ぜん息といわれるような 公害に苦しめられることになります。

何卒、私たち地元住民が困窮する青梅街道インターチェンジ計画を取りやめる様 陳情申し上げます。